



春日っ子通信

春日小学校・校長室だより

文責 校長 丸山 晴幹

のりのりで「恋ダンス」を踊りました！

今年の音楽鑑賞会は、「航空自衛隊 西部航空音楽隊」の皆さんによる演奏でした。

楽器の紹介、校歌の演奏、恋ダンス等、子どもたちの目が輝く内容でした。恋ダンスでは、踊れる子どもたちが多いことに、驚きました。

1時間程の演奏が終わり、自然と起こったアンコール、アンコールの曲は、「前前前世」、これは、2年生が運動会で踊った曲です。2年生は自然と立ち上がり、踊ってくれました。表現力が素晴らしいです。全校みんなで楽しんだ1時間でした。



できるようになること

できなかったことができるようになると、たいへん嬉しいものです。

水泳の学習において、去年は、うまく伏し浮きができなかった、続けて泳ぐことができなかった等、自分でわかっていたことが、できるようになると自己肯定感（自分は大切な存在だ、と感じる心の感覚）が増し、次への更なる意欲へつながります。

<6年生のプール開き>

このできるようになった過程が、周りの支援（教師、友達等）を得ながら、自分の力でできたことを実感できると、その効果はより大きくなります。大人は、このような子どもたちの機会を逃さず、できたことを「認めて、ほめて、励ます」ことが大切です。ほめられてこそ、認められてこそ、その後、子どもは力を発揮していきます。

明日は、たくさんの参観をお願いします！

土曜日の参観・懇談になります。

4月の始業式から3ヶ月が過ぎました。学習中の子どもたちの成長した姿をお見せできればと思っています。

本校では、学習において、まず子ども一人一人が自分の考えをしっかりとつことを重視しています。その後、その考えをもとに、友達と学び合いを行います。この間、教師は子どもが考えを持てるような支援を随時、おこなっていきます。

学校の目標である「考える子ども」を目指して、日々の取組を進めています。

4年生は恒例の「おやじの会」主催、自転車教室です。おやじの会の皆様は、この日のために、事前に準備をしてくださっています。明日は、子どもたちも楽しみにしているようです。



よろしくお願ひ致します。

< 寸詞 >